

Seigneur,
il faut du temps pour la maturité du fruit,
de la patience et du soleil,
du travail et de la gratuité.
Il faut du temps
pour que ton Esprit mûrisse en nous les fruits que tu attends,
et que grandisse cette humanité nouvelle
dont tu as jeté la semence
en faisant naître Jésus, ton Fils, parmi nous.
Fais de nous les collaborateurs de l'action de ton Esprit,
toujours à l'œuvre
pour mener à leur accomplissement
les promesses de ton dessein créateur.
Viens la saison des fruits, Seigneur,
en nos vies et dans l'Eglise.
Le monde attend la liberté de tes fils,
mets-nous au service de son bonheur,
à la suite de Jésus le Christ, ton Premier-Né.

Pentecôte 2024